



# 学校だより

<http://fussa-3e.hs.fussa.school/>

令和 7 年 6 月 3 0 日  
福生市立福生第三小学校  
校長：浅倉 宏之  
住所：福生市牛浜162  
電話：551-0249

## もうすぐ夏休み 楽しみとともに

校長 浅倉 宏之

1学期もまとめの時期を迎えようとしています。1年生は入学式からこれまでの成長を学校公開等でご覧いただいているかと思いますが、少しずつたくましくなっているのが明らかに分かります。子供の成長は早いですが、確かなものでもあります。その子供たちの成長を見守り、助けていくのが、教職についている我々の醍醐味でもあります。

一方、6年生とは日光移動教室に行ってきました。今年は諸事情により宿が変わりましたが、子供たちは行儀よくしっかりと活動することができました。1年生の成長とは違った、社会の一員として必要なスキルを身に付けつつある子供たちを頼もしく思った2泊3日でした。



社会的スキルと同等に大切なのが日常生活習慣の定着です。昨年度から本格的に始めた給食後の「ハミガキタイム」ですが、子供たちにもすっかり定着して、給食後のハミガキがごくごく当たり前の光景になっています。今年度の歯科検診も先日終わったばかりですが、本校のう歯（虫歯）保有率は33%程度で、治療済みの子を除くと21%となり、前年度と比べ減少しています。これはご家庭の協力があってこそその結果だと思っています。ありがとうございました。

また、7月5日（土）には福生市もくせい会館で、福生市学校保健講演会が開催されます。今年度は『「**歯の大切さ**」～食べる・話す・呼吸する～』をテーマに歯科医師による講演を聞くことができます。案内のチラシはQRコードからご覧いただけます。皆様お誘いあわせの上、ご参加いただければと思います。



夏休みまで残り3週間足らずです。夏休みにはたくさんの楽しみが待っていることと思います。各クラスの授業を見に行くと、「沖縄行くよ」「おじいちゃんちに行く」など、すでに待ちきれないといった子も多くみられます。たくさんの予定があることとは思いますが、今年度、本校では読書活動の推進をしております。夏休みのようなまとまった時間のある時に、少しでも多くの本に出合ってほしいなと思っています。ご家庭でもどうぞお声掛けをお願いいたします。

体調に気を付け、楽しく充実した夏休みをお過ごしください。